
Protokoll:  
RM Altmaier fragt, ob sich aus Sicht des Theaters die Einteilung in die drei Preiskategorien 
bewährt habe und wie der derzeitige Vertrieb laufe.  
Herr Dietze führt hierzu aus, dass sich die Einführung der Preiskategorien durchaus sehr bewährt 
habe und der Vertrieb derzeit gut laufe.  


